

Zeitschrift für Allgemeinmedizin

Oktober 2007 · Seiten 389–430 · 83. Jahrgang

10 · 2007

389	Editorial	389	Editorial
	Kommentar/Meinung		Commentary/Opinion
390	Wunscherfüllung <i>U. Popert, D. Jobst</i>	390	Wishes Fulfilled <i>U. Popert, D. Jobst</i>
	Originalarbeiten		Original Papers
392	Antibiotikagabe bei akuter Rhinosinusitis – Gründe jenseits der Indikation – Ein Werkstattbericht vom 6. Heidelberger Tag der Allgemeinmedizin <i>T. Kühlein, K. Hermann, T. Rosemann, R. Leutgeb, J. Szecsenyi</i>	392	Antibiotic Prescribing for Acute Rhinosinusitis – Reasons beyond Indication – A Workshop Report <i>T. Kühlein, K. Hermann, T. Rosemann, R. Leutgeb, J. Szecsenyi</i>
397	Nicht rationale Empfehlungen zur Therapie der akuten Rhinosinusitis – Warum wir dringend eine DEGAM-Leitlinie brauchen – Ein pragmatischer Review <i>T. Kühlein, K. Hermann, T. Rosemann, J. Szecsenyi</i>	397	Non Rational Recommendations for the Therapy of Acute Rhinosinusitis – Why We Urgently Need a Guideline for Primary Care – A pragmatically Review <i>T. Kühlein, K. Hermann, T. Rosemann, J. Szecsenyi</i>
405	Diagnostische Konzepte der Depression in aktuellen allgemeinmedizinischen Publikationen <i>M. Sielk</i>	405	Depression in General Practice: Diagnostic Concepts in Current German Publications <i>M. Sielk</i>
411	Kosten der Pharmakotherapie internistischer Komorbiditäten bei Patienten mit Demenz in der Hausarztpraxis <i>G. Wagner, A. Icks, H.-H. Abholz, D. Schröder-Bernhardi, W. Rathmann</i>	411	Costs of Pharmacotherapy of Somatic Co-morbidities in Dementia Patients in Family Practices <i>G. Wagner, A. Icks, H.-H. Abholz, D. Schröder-Bernhardi, W. Rathmann</i>
	CME-Fortbildung		Continuing Medical Education
417	Die Tauchtauglichkeitsuntersuchung für Sporttaucher <i>J.-F. Chenot, A. Simmenroth-Nayda</i>	417	Health Fitness Assessment for Recreational Diving <i>J.-F. Chenot, A. Simmenroth-Nayda</i>
	DEGAM-Weiterbildung		DEGAM-Continuing Education
427	Strukturelle Ansätze zur Lösung der Weiterbildungsprobleme im Fach Allgemeinmedizin <i>M. M. Kochen</i>	427	A Structural Approach to Problem Solving of Vocational Training in German General Practice <i>M. M. Kochen</i>
404	Buchbesprechung	404	Bookreview